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VOSOTROS COMO EL ALUMNO QUE ERES, DEBES DE TRAER LA LECCIÓN Y EXPONERLA.

[20120930-2] Delante de vosotros estoy, amados míos, como siempre musitando en los labios de las
criaturas de buena voluntad para darte un relato más, porque quiero ver que cada uno de vosotros
tengáis el conocimiento necesario que cada uno de vosotros debe adquirir. Y cuántos de vosotros ya
conoces de mi palabra, cuántos de vosotros conoces de mi Enseñanza que te traigo y cuántos de
vosotros la has puesto en práctica con tus hermanos y contigo mismo. Como la observadora que Soy
de la vida de vosotros, te digo que te conozco y sé del corazón de cada uno de vosotros y vosotros
habéis dicho que lo sabes, cuando se te pregunta algo dices que lo sabes y si aun vosotros, a vosotros
te digo que dices que lo sabes, que lo conoces, entonces pregúntense a sí mismos, si aun sabiendo y
conociendo de la Ley del Padre, no haces la Ley y no la has ejecutado con vosotros mismos, con tus
hermanos.
Entonces amados míos, ESTÁIS EN UNA ESCUELA Y ERES EL ALUMNO VOSOTROS Y NOSOTROS
SOMOS QUIEN VENIMOS A NUTRIR A ESOS NIÑOS QUE HAN VENIDO A LA ESCUELA Y LAS
PALABRAS QUE HOY TRAEMOS DELANTE DE VOSOTROS, ES PARA EL ALUMNO. Y sabes que habéis
traído un compromiso con vosotros mismos, porque vos al ser el alumno, necesitas llevar del
conocimiento y luego venir y traer la lección que se te da, pero no nada más habéis de quedarte con
la lección, sino como Yo que te doy las palabras, que es el conocimiento para vosotros. VOSOTROS
COMO EL ALUMNO QUE ERES, DEBES DE TRAER LA LECCIÓN Y EXPONERLA, PARA QUE TE
CATALOGUES VOSOTROS MISMOS Y VEAS EL APRENDIZAJE QUE YA TIENES. Porque entonces no es
Escuela, porque en la Escuela material en la que ya habéis cruzado, el Maestro te pone la tarea y vos
tenéis que llevársela y si no se la llevas no eres calificado vosotros. Entonces SI VOS HOY HABÉIS
VENIDO A LA ESCUELA, Y ESTÁ EL MAESTRO DE MAESTRO DELANTE DE VOSOTROS Y YO VENGO A
SEGUNDAR A MI HIJO AMADO, PERO VOS SIGUES SIENDO EL ALUMNO, VOS SIGUES SIENDO EL
APRENDIZ. Y Yo hoy te vengo a hablar a vosotros y vosotros necesitas aprender de lo que se te está
enseñando hoy y mañana tendréis que venir con lo que hayas descifrado, de lo que hayas entendido
de la lección, porque si hoy se te preguntase de lo que ayer se te dejó, ¿tendrías las respuestas
vosotros como el alumno que eres?
Entonces, amados míos, Yo así vengo a hablarte en esta mañana a cada uno de vosotros, porque vos
que eres cada uno de vosotros, te conformas con oír la palabra y te la guardas y vuelves y recibes y
te la vuelves a guardar. Pero entonces, Yo os pregunto a vosotros, ¿cuándo entenderás a qué vienes
a la Escuela? ¿Cuándo darás de lo tuyo si todo lo tenéis archivado vosotros? ¿Acaso esperarais otros
tiempos para sacar todo lo que tienes allí? ¿Acaso Yo misma no te he dicho que hoy es el momento
de vosotros? ¿Porque acaso sabes de otros tiempos para vosotros? ¿Sabes acaso si tendréis otras
oportunidades vosotros? Hoy es el momento, de cada uno de vosotros de verse a sí mismos, de
estudiarse a sí mismo, de sacar del interno de cada uno de vosotros lo que os no sirve, para que
puedas permitirte entonces recibir las frases que te harán grande y valioso, para que te formes un
nuevo criterio, te valorices vosotros mismos. Porque vosotros mismos eres quien no te valorizas, eres
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quien te habéis negado a ti mismo, quien habéis puesto que no puedes avanzar. Pero cuando te deis
cuenta que tú eres todo cuanto deseas, cuanto quieres avanzar, cuanto quieres entender eres
vosotros; cuando ya lo entiendas así, entonces no salgas de allí, sino sigue buscando ese progreso,
sigue buscándote a ti mismo para que te puedas entender, puedas entender a qué habéis venido hoy
para que le deis el lugar a la Escuela, para que te sientas el alumno que viene y toma su lección, la
lleva como ese dictado que os se te viene a dar a la mente y después vosotros puedas repasar, si hoy
no lo habéis entendido, puedas repasar la lección y puedas ver lo que se te pide que hagas, pero
todo es para vosotros mismos, amados míos, es para vosotros el entendimiento, es para vosotros lo
que hoy se te da.
NO PIENSES EN SALIR A PREDICAR, PORQUE LA PRÉDICA TIENE QUE IR DE LA MANO CON LOS
HECHOS DE VOSOTROS, Y SI TODAVÍA VOSOTROS NO TENÉIS PARA DAR DE LO TUYO, DE LO
QUE HAS APRENDIDO Y ESTÁIS APRENDIENDO, ENTONCES TUS HERMANOS CUANDO SALGAS A
LAS PRÉDICAS PODRÍAS QUEDARTE VOSOTROS SIN FRASES, PORQUE NO TENDRÉIS PARA DAR LO
QUE TÚ ESTÁIS HACIENDO. Empiecen por cada uno de vosotros, amados míos, y después
predicareis con hechos, Yo no os digo que no prediques, sino que una cosa vaya con la otra, pero ya
lo habrás entendido. ¿Acaso sabéis qué quiere decir una prédica? ¿O pensáis que la prédica es salir a
hablar lo que el Cristo hizo en aquellos tiempos? Si mi mismo Cristo, mi Hijo amado, os te ha dicho
desde aquellos tiempos hasta este tu tiempo que hoy estáis, ¿qué os dice a vosotros? CUALQUIERA
QUE HABLE O DIGA ESTAS PALABRAS QUE YO OS REPITO SIN ANTES HABERLAS CONVERTIDO, NO
ES CONMIGO. Que grandes palabras te da el Cristo del Amor. No penséis, amados míos, como dijo
en aquél tiempo el Cristo, no penséis que por estar aquí ya estáis con el Cristo. En aquél tiempo
daba la prédica y os decía: No todo aquel que me diga Señor, Señor, está conmigo. Y también en
aquéllos tiempos decía que no todos los que estuviesen en el templo ya eras salvos. Porque cuántos
de vosotros estáis aquí y cuántos de vosotros ya se conocen a sí mismos, cuántos de vosotros no
sigues hablando nada más de lo que el Cristo hizo en aquellos tiempos y que sigue haciendo hoy. ¿Y
qué dices de vosotros, amados míos? ¿A dónde vais, acaso hablas de vosotros, hablas de tus hechos,
de lo que vos haces? Yo os te digo, amados míos, a cada uno de vosotros que no hables de lo que
ayer hiciste, sino que hoy hables de lo que hoy estás haciendo, porque hoy es la Enseñanza de
vosotros, porque así os te ha dicho el Cristo. En cuantos mensajes no lo tienes allí guardado que te
dice: Ni hables del ayer, ni hables del futuro, porque ni del ayer ni del futuro conoces, ni sabes,
amado mío.
Hoy para vosotros lo que cuenta es este momento, este tiempo, el hoy para vosotros. Por eso
siempre que estoy en la mente, te digo que este es el momento de vosotros, porque no sabes si al
salir de aquí volverás a tener otra oportunidad de oírme, de regenérate, de cambiar. El cambio está
en cada uno de vosotros y éste es tu momento. Quien haya recibido y lleve para estudiar a sí
mismo, bendito sea cada uno de vosotros, que se vayan llenos de amor, llenos de ternura, porque
cuánta falta les hace a vosotros estar llenos de amor, porque en el verdadero amor no hay odio, el
verdadero amor, el sincero amor no hay egoísmo, porque donde todavía hay egoísmo hay odio
contra su hermano, su prójimo, no hay amor, amados míos. Pero quien ya siente esa chispa de
amor, no le da entrada al odio ni al egoísmo, porque el amor no permite nada de ello, porque el
amor solamente es eso, grandeza en el Hombre, humildad en el Hombre. CON EL AMOR PUEDES
ATRAER TODAS LAS GRANDEZAS SUBLIMES QUE EL PADRE TIENE PARA SUS CREATURAS, Y QUIEN
SEA CAPAZ DE SENTIR ESE SENTIMIENTO, BENDITO SEA EN ESTE MOMENTO. Yo así os te doy
llenando los corazones, las conciencias para amansar esos pensamientos. Dejen que afloren todos los
buenos sentimientos y desraícen todos y cada uno de los malos pensamientos que opacan el Espíritu
de cada uno de vosotros. Amados míos, servidos os te dejo, que este Manto Divino lo hagas
blanquear más y más cada momento, que es el conocimiento para vosotros. Que un rayo de Luz
vaya y fulmine las mentes de vosotros y no las vuelva a opacar desde estos momentos. Servido estáis
amados míos. Te recibo y te guardo y que la paz vaya con cada uno de vosotros y hasta siempre
amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


